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El polígono Salinetas de Petrer que alberga 80 empresas,
ha  inaugurado  hoy  un  nuevo  aparcamiento  con  un
centenar  de  plazas  así  como  una  zona  de  ocio  con
espacio de calistenia para trabajadores y visitantes. El edil
de Desarrollo Económico, David Morcillo,  ha señalado
que “ha sido posible gracias a la subvención de 170.000
euros del IVACE para asfaltar el aparcamiento, iluminarlo
y crear una zona de ocio con un parque de calistenia y
una zona con bancos para las personas”.

El edil ha dicho que “este es un polígono fundamental
para la economía de Petrer y la comarca. Hay empresas

muy potentes y hay que modernizarlo para que tenga una
buena estética y sea digno”. Ya se adecuó la avenida de
Catalunya, “que daba vergüenza, tenemos que tener un
polígono digno de las empresas que tienen, y por ello
seguiremos  trabajando  para  que  siga  siendo  un
referente”,  ha  dicho  Morcillo.

Petrer inaugura un aparcamiento de 100 plazas y
un parque de calistenia en el polígono Salinetas
24/01/2024

Esta mañana se ha inaugurado el parque de calistenia| Nando Verdú.
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Pablo Carrillos e Irene Navarro con empresarios | Nando
Verdú.

El presidente de la Asociación de Empresas del Polígono
Salinetas, Pablo Carillos, ha destacado la importancia de
esta actuación y ha recordado a Juan Poveda Montesinos,
quien  fue  el  empresario,  ya  fallecido,  que  pidió  a  la
propia  alcaldesa esta  actuación.  “Este  es  un polígono
antiguo pero privilegiado, está a pie de autovía y con las
mejores conexiones posibles. Tiene un gran futuro y por
ello  hay  que  actualizar  las  infraestructuras  como  la
mejora de las aceras en calles como Puig Campana o

avenida de la Libertad.  También hace falta  podar los
árboles y dotar a esta zona de una imagen moderna”.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha indicado que
“este  es  un  polígono  que  genera  industria  y  las
inversiones que se han hecho en estos últimos años están
enfocadas en dejar que los polígonos dejen de ser los
grandes olvidados”.  La máxima autoridad local también
ha recalcado que este aparcamiento se ha hecho gracias
a Juan Poveda.

Se han creado un centenar de espacios | Nando Verdú.
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